

# **Halte au fascisme ! Halte au colonialisme ! À bas le capitalisme !**

Alors que les idées d'extrême-droite gagnent du terrain dans le monde et s'enracinent dans le paysage politique français, nous clamons haut et fort que lutter contre ces idées ne doit pas se résumer à glisser un bulletin dans une urne. Pour nous, la résistance doit se construire sur les lieux de travail, dans la rue, par le militantisme et le syndicalisme de lutte de classe ! La résistance, elle doit se faire au quotidien et pas un jour tous les 5 ans !

Nous ne sommes pas dupes des appels à l'union à des fins électoralistes, mais puisqu'il est question de Front populaire, rappelons que les plus beaux acquis du Front populaire de 1936 n'ont été possibles que grâce au soutien d'un large mouvement de grève et grâce aux occupations massives des lieux de travail ! La logique de progrès social est le seul rempart efficace contre le fascisme.

N'oublions jamais que derrière le fascisme se cache le Capital. Jusqu'ici le patronat s'est satisfait des sociaux-démocrates et des libéraux pour défendre ses intérêts. Demain, il peut très bien s'accommoder du fascisme pour les accroître toujours plus.

Aujourd'hui, les enjeux électoralistes et les distributions de circonscriptions ne sont pas la priorité. N'oublions pas que le génocide continue à Gaza ! N'oublions pas que les crimes de guerre se poursuivent dans les territoires palestiniens occupés ! N'oublions pas qu'en Kanaky, les milices blanches continuent d'abattre impunément des Kanak avec le soutien des forces répressives de l'État colonial français !

La priorité, c'est la fin du capitalisme !

La priorité, c'est la lutte contre le fascisme au quotidien !

La priorité, c'est la lutte contre le colonialisme, en Palestine, en Kanaky et ailleurs !

Nous appelons à une puissante riposte sociale. Nous appelons à l'unité des travailleuses et des travailleurs, des personnes privées d'emploi, des retraité-es, des étudiant-es, des français-es, immigré-es, exilé-es, colonisé-es, des minorités opprimées et oublié-es du système ! Nous appelons à une grande manifestation contre le fascisme et le colonialisme le jeudi 20 juin afin de construire un rapport de force vers de nouveaux conquies sociaux !

**Rendez-vous jeudi 20 juin à 18h  
devant la Maison carrée à Nîmes**

*Premiers signataires : AFPS Nîmes, CNT 30, CNT - Solidarité ouvrière 30, Collectif du TGJ30, Collectif Travail social du Gard, Comité nîmois de soutien aux Soulèvements de la Terre, Confédération paysanne du Gard, OST Nîmes, Les Simonnes, UDIRS30*